



**NOLBERTO OSVALDO BARRENECHE
- SU FALLECIMIENTO -**

A la edad de 76 años ha fallecido Nolberto Osvaldo Barreneche, uno de los más preclaros dirigentes del acopio de granos de la provincia de Córdoba y del país. Fue un empresario que, desde su firma acopiadora en Guatimozín, irradió progreso y trabajo en su zona. Fue también industrial y un productor agropecuario que siempre se situó en la avanzada tecnológica.

Desde su pueblo natal y lugar de residencia, se proyectó hacia escenarios mayores. A sus vastos conocimientos sobre la actividad del comercio añadía firmes convicciones respecto a cómo debía ejercerse y defenderse, para que fuera transparente, justa y equitativa, y para que el acopio fuera reconocido como un eslabón imprescindible de la cadena agroindustrial.

A esa personalidad empresaria le supo unir un carácter afable que le permitía entenderse fácilmente con todos y ganarse rápidamente su respeto y afecto.

Se incorporó a la Sociedad de Acopiadores de Granos de la Provincia de Córdoba a poco de haberse fundado ésta. Pronto ocupó cargos directivos. Su prestigio condujo a sus pares a designarlo Presidente de la Sociedad, cargo que desempeñó durante ocho períodos consecutivos, entre 1993 y 2001.

Luego, cuando interpretó que debía dar paso a otros directivos, los acopiadores consideraron que no podían prescindir de un hombre de sus quilates: fue vicepresidente hasta este momento, en que lo sorprendió la muerte, en la Capital Federal, adonde estaba realizándose un tratamiento médico.

La Federación de Entidades y Centros de Acopiadores de Cereales también lo tuvo como un dirigente referente y apreciado. Y en su zona, la de Guatimozín, fue un ciudadano comprometido con todo aquello que significara progreso para ella.

Formó familia con Edy Emilia Angelino, con quién tuvo tres hijos: Gabriel, Juan José y Susana.

Con Nolberto Osvaldo Barreneche, los acopiadores y el comercio de granos, todos, pierden a un hombre valioso, honesto, honorable y cabal en sus principios. Merece que se le tribute un sentido homenaje.

SOCIEDAD DE ACOPIADORES DE GRANOS
DE LA PROVINCIA DE CÓRDOBA